



4年連続8位以内入賞へ
福岡県選手団が大健闘！

福岡県選手団、各競技で健闘！！



第71回国民体育大会「希望郷いわて国体」にて福岡県選手団が各競技で健闘をみせている。10月3日も、岩手県内の各会場で熱戦が繰り広げられ、様々な熱いドラマが生まれた。岩手の地でチーム福岡の力を発揮することが、福岡県全体の盛り上がりにも繋がるだろう。

今回は、10月3日に行われたテニス、相撲、ウエイトリフティング、バドミントン、セーリングの活躍について紹介する。

選手達の熱い頑張り、活躍こそ、福岡の勝利に繋がる。頑張れ チーム福岡！！



テニス成年男子ベスト8進出！



10月2日の激戦の後、「なんとかあと1勝を」と臨んだ試合に勝利し、伊藤選手は「昨日よりもリラックスでき、満足のいくゲーム内容でした。」とコメントした。

山梨県代表のプロとの戦いを制して勢いに乗っている福岡、10月3日は広島県にシングルスで2勝し、ベスト8進出を決めた。

相撲 少年男子団体4位入賞！



「選手たちが神がかり的な力を発揮してベスト4に進出することができた。選手たちの活躍により、強化してきたことがやっと結果に結びついて良かった。」と、久しぶりの入賞に、南監督の声が、弾んで聞こえた。平成に入って初めての入賞が4位という好成績に選手・スタッフとも歓喜に沸いた。

ウエイトリフティング競技 105キロ超級 総合3位



105キロ超級 太田選手スナッチ2位、クリーン&ジャーク3位、トータル3位入賞を果たした。長きに渡り連続優勝を果たしてきたロンドンオリンピック代表・日本記録保持者の太田選手は「優勝できなかったことが非常に悔しい。指導者兼選手として出場したが、時間の調整がうまくいかず、練習量を確保できなかったことが主な原因。来年の国体は、この課題をしっかりと克服して必ず優勝したい。」と力強くコメントした。

バドミントン成年女子 ベスト8進出！



成年女子は北海道に勝利し、ベスト8進出を決めた。「ダブルスに自信を持っていた。」と監督が語っていた通り、ダブルスは難なく勝利したものの、シングルスでは疲労のためか相手に逆転され敗退。お互い譲らず1対1の状況で臨んだ最後の対戦。キャプテンの中野選手が意地を見せて、福岡県のライバルである北海道から価値ある勝利をものにした。



【各競技入賞者】（10月3日現在）

重量挙げ	成人男子105kg クリーン&ジャーク	白石 宏明（福岡・自衛隊）	2位
	105kg 超級クリーン&ジャーク	太田 和臣（八幡中央高教員）	3位
	105kg 超級スナッチ	//	2位
			トータル3位
	少年男子56kg 級クリーン&ジャーク	前田 魁（八幡中央高校）	優勝
	56kg 級スナッチ	//	4位
なぎなた	少年男子53kg 級スナッチ	福田 謙太（北九州市立高校）	8位
	少年女子演技		4位
	ライフル射撃 少年女子ビームピストル	上田 ゆい（大原学園高校：東京）	5位
相撲	少年男子	団体	4位
馬術	成年女子ダービー	古川 芙三子（カナディアンキャンプ乗馬クラブ）	7位

Team 福岡の現在状況と今後の展望

10月3日現在、福岡県の男女総合成績は本大会開始時点から2つ順位を上げて9位、目標とする8位以内まであと1つの位置にある。現在8位の岩手県は、順位を4つ上げているが、この成果を近年のフェンシング、山岳、柔道、剣道の順調な強化と分析しており、今後も上位進出することが予想される。

本県と競合する現在11位の千葉県は、福岡県との順位差を詰めている。千葉県は例年、ライフル射撃、バスケットボール、ボウリング、ゴルフ、馬術、バドミントン等で高得点を獲得する傾向にあり、こうした競技の本県選手団の奮闘に期待し、引き離したい。一方、先行する兵庫県との点差は、昨日の111.5点差から108.5点と若干詰めたものの、いまだ点差が大きい状況にある。各競技ともに、兵庫県・千葉県と併せて競合する北海道との対戦での奮闘に期待したい。

男女総合成績(天皇杯)10月3日現在

現時点順位		都道府県名	合計得点	前回大会順位
1位	➡	東京	887.5	2位
2位	⬆	埼玉	748	4位
3位	⬇	北海道	739.5	9位
4位	⬇	神奈川	718	6位
5位	⬆	兵庫	610.5	12位
6位	⬇	長野	586	14位
7位	➡	愛知	560	3位
8位	⬆	岩手	512	16位
9位	⬆	福岡	502	8位
10位	⬇	大阪	499.5	5位
11位	⬆	千葉	458.5	7位
12位	⬇	山形	430	36位
13位	➡	群馬	422.5	22位

現地コンディション情報 ～台風接近～

岩手県の4日の最高気温は24度、最低気温18度と、夏と変わらない気温だが、5日からは最高気温の20度に対して最低気温が9度と、寒暖差が10度以上ある日が続く。引き続き体調管理には留意されたい。

台風は、現在の速度のままの場合、6日の午前中に岩手県に上陸する可能性が高い。現在、台風の影響で南風4m/秒の風が吹いており、セーリングなどの海上競技に影響が出そうだ。



国体の情報については、大会ホームページ (<http://www.iwate2016.jp/>) より、御覧ください。

【発信元】(公財)福岡県スポーツ振興センター スポーツ振興課 企画情報係